



'Brennpunkt: Germanwings - Was geschah im Cockpit?' war am Donnerstag meistgesehene Sendung

"Brennpunkt: Germanwings - Was geschah im Cockpit?" war am Donnerstag meistgesehene Sendung
3,39 Millionen Zuschauer verfolgten den ECHO 2015
Das Informationsinteresse nach dem Flugzeugabsturz in den französischen Alpen und den neuesten Erkenntnissen zur möglichen Ursache der Katastrophe war auch gestern hoch: 5,91 Millionen Zuschauer (Marktanteil 18,1 %) sahen um 20:15 Uhr den "Brennpunkt: Germanwings - Was geschah im Cockpit?" (WDR).
Die anschließende Live-Gala "ECHO 2015" mit Gastgeberin Barbara Schöneberger begann mit einer Schweigeminute im Gedenken an die Opfer des Unglücks und einer musikalischen Hommage an den im Dezember 2014 verstorbenen Udo Jürgens. 3,39 Millionen Zuschauer verfolgten die Verleihung des wichtigsten deutschen Musikpreises mit nationalen und internationalen Stars. Der Gesamtmarktanteil lag bei 13,3 %, der Marktanteil bei den 14- bis 49-jährigen Zuschauern betrug 13,1 %.
Die große Gewinnerin des Abends mit vier Auszeichnungen war Helene Fischer. Den ECHO für das Lebenswerk erhielt Nana Mouskourie, Udo Lindenberg nahm einen ECHO für sein soziales Engagement entgegen.

Pressekontakt

ARD

80335 München

ard.de
info@das-erste.de

Firmenkontakt

ARD

80335 München

ard.de
info@das-erste.de

Die ARD ist die Arbeitsgemeinschaft der öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten der Bundesrepublik Deutschland. Zehn selbständige, staatsunabhängige Landesrundfunkanstalten bilden diese Gemeinschaft. Elftes ARD-Mitglied ist die Auslandsrundfunkanstalt Deutsche Welle (DW). Das Fernsehangebot der ARD reicht von den Dritten Programmen über das Erste Deutsche Fernsehen bis zu den Kulturprogrammen 3sat und ARTE. Hinzu kommen die Spartenprogramme Der Kinderkanal und Phoenix, sowie das digitale Bouquet ARD Digital. Außerdem verfügt die ARD über mehr als 50 Radioprogramme: je mindestens vier der einzelnen Landesrundfunkanstalten und zwei bundesweite Hörfunkprogramme.